

Polda Banten Hadiri Rapat Koordinasi Persiapan Pemilu

Suhendi - BANTEN.INDONESIASATU.ID

Dec 12, 2023 - 06:09



SERANG - Polda Banten hadir Rapat Koordinasi Bidang Politik untuk mempersiapkan Pemilu dan Pemilukada serentak 2024 T.A 2023 bertempat di Ballroom Horison Ultima Ratu pada Senin (11/12).

Kegiatan dihadiri PJ Sekertaris Daerah Provinsi Banten diwakili Staf Ahli Gubernur Bapak Komar, Plt kepada Kesbangpol Provinsi Banten diwakili Kepala Bidang Fasilitas Pembinaan Politik Bapak H. Holil, Ketua KPU Banten diwakili

anggota komisioner Bapak Aas, Kasubdit 1 Ditintelkam Polda Banten Kopol Heri, dan Tim monitoring Pemilu dan Pilkada Banten.

Kasubdit 1 Ditintelkam Polda Banten Kopol Heri Purnomo menjelaskan tujuan kegiatan tersebut.” Kegiatan ini berfungsi untuk mempersiapkan Pemilu dan Pilkada serentak 2024,” ucapnya.

“Kegiatan ini merupakan prioritas untuk melaksanakan rapat koordinasi bidang politik untuk mempersiapkan Pemilu dan Pilkada serentak tahun 2024,” tambahnya.

Heri mengatakan kegiatan ini berupaya untuk meningkatkan kualitas Pemilu dan pemilihan dan menciptakan situasi yang aman. “Sebagai upaya peningkatan kualitas Pemilu dan pemilihan dalam bentuk penyampaian ceramah, diskusi dan tanya jawab dalam rangka mensinergikan peran dan fungsi pemerintah untuk pelaksanaan Pemilu 2024, dalam menciptakan situasi politik di Provinsi Banten yang aman, damai dan bersatu,” katanya.

Maksud dari kegiatan ini adalah menciptakan keseragaman informasi yang berimbang mengenai penyelenggaraan Pemilu dan Pilkada serentak tahun 2024, terang Heri. “Maksud dari tujuan ini adalah untuk menciptakan keseragaman informasi yang berimbang mengenai penyelenggaraan Pemilu dan Pilkada serentak tahun 2024 dalam mengatasi masalah-masalah yang timbul pada saat pemilihan dan upaya untuk memperbaiki sehingga tercipta penyelenggaraan Pemilu 2024 yang tertib, aman dan lancar,” terangnya.

“Bertujuan untuk memberikan pemahaman bersama kepada masyarakat terhadap partisipasi pemilih di tahun 2024,” tutup Heri (Hendi/Bidhumas)